

Zeitschrift: Schweizer Soldat : die führende Militärzeitschrift der Schweiz
Herausgeber: Verlagsgenossenschaft Schweizer Soldat
Band: 97 (2022)
Heft: 11

Rubrik: Zehn neue Berufsoffiziere brevetiert

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Zehn neue Berufsoffiziere brevetiert

Am Freitag, 21. Oktober 2022 wurden eine Absolventin und neun Absolventen der Militärschule MS 21 an der Militärakademie an der ETH Zürich im Korps der Berufsoffiziere aufgenommen.

MILAK

Brigadier Hugo Roux eröffnete die Feier in Anwesenheit von zahlreichen Angehörigen, Freunden und Vertretern der Armee. Er nahm Bezug auf die Rückkehr der Machtpolitik und zitierte dazu Carl von Clausewitz: Der Krieg ist eine blosse Fortsetzung der Politik mit anderen Mitteln. Er gab den neuen Berufsoffizieren den Ratschlag: «Strahlen Sie tagtäglich Freude aus. Dies wirkt sich positiv auf Ihre Umgebung aus».

Brigadier Yves Gächter, Kommandant LVb Pz/Art überbrachte als Festredner die Glückwünsche an die Absolventen.

Auch er bezog sich auf den Ukraine-Krieg und dass es notwendig sei, sich für die eigene Freiheit und Selbstbestimmung einzusetzen. Er ging speziell auf die Themen Führung und Zukunft ein und wies

darauf hin, dass die kommenden Jahrzehnte viele Herausforderungen bringen würden.

Cap Johanna Désgalier tauchte in ihrer Rede in die militärische und zivile Welt ein, dass diese viele Gemeinsamkeiten haben, unter anderem die Digitalisierung. Sie blickte auf die gemeinsamen Monate zurück sowie auf das Gelernte und dessen Anwendung in der Zukunft.

Divisionär Germaine J. F. Seewer, Kommandant der Höheren Kaderausbildung HKA, dankte zum Abschluss den Absolventen für den Entscheid, diesen nicht üblichen Beruf gewählt zu haben und betonte, wie stolz sie auf sie sei. Sie gratulierte nach einer anspruchsvollen Ausbildungszeit zur Absolvierung der Militärschule. +



Am 21. Oktober wurden zehn neue Berufsoffiziere brevetiert. In der Mitte des Bildes: Brigadier Hugo Roux und Oberst i Gst Philipp Bühler.

Winter. Eis und Schnee. Rutschfrei.

«Wie bin ich versichert, wenn ich mit Sommerreifen von Schneefall überrascht werde?»

Wenn in einer solchen Situation ein Unfall passiert, kommt generell die Kaskoversicherung für den Schaden am eigenen Auto auf. Je nach Unfallhergang und Zustand des Fahrzeugs – dazu gehört auch die Bereifung – kann Ihr Verhalten aber als grobfahrlässig beurteilt werden. Die Leistung bei der Kaskoversicherung kann in der Folge gekürzt oder abgelehnt werden und Sie müssen einen Teil des Schadens selbst übernehmen.

«Mit Zusatz auf Nummer sicher.»

Haben Sie eine Zusatzversicherung für Grobfahrlässigkeit in die Autoversicherung eingeschlossen, übernimmt die Versicherung auch diese Kosten. Dasselbe gilt, wenn Schäden an einem fremden Auto entstanden sind und die Motorfahrzeug-Haftpflichtversicherung zum Tragen kommt. Am besten denken Sie frühzeitig daran, einen Termin für den Wechsel auf winterfeste Pneus zu vereinbaren, damit Sie auch bei einem überraschenden Wintereinbruch sicher auf der Strasse unterwegs sind.



Roger Johler
Hauptagent
Hauptagentur Emmenbrücke



Weitere Informationen
helvetia.ch/auto